

La impresión 3D atrajo a más de 100 personas a Irun Factory

Escrito por Administrator

Domingo, 10 de Febrero de 2019 10:16 - Actualizado Lunes, 11 de Febrero de 2019 10:21

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el domingo día 10 de Febrero de 2019.

La impresión 3D atrajo a más de 100 personas a Irun Factory

El programa 'Makers' divulgó de forma práctica sobre dicha tecnología JON GUEZALA - Domingo, 10 de Febrero de 2019 - Actualizado a las 06:03h

[¡comenta!](#)

-
-

IRUN- Esta semana ha finalizado el primer ciclo de jornadas de puertas abiertas del programa *Makers*, que buscaba llamar la atención de las personas con inquietudes por conocer y trastear con las nuevas tecnologías 3D y que comenzó el pasado mes de noviembre. La iniciativa ha tenido lugar en Irun Factory (c/ José Antonio Loidi Bizcarrondo, 8) y se ha desarrollado los lunes de 15.30 a 19.30 horas, haciendo un total de doce jornadas. Se trata de una iniciativa organizada por los Ayuntamientos de Irun y Hondarribia, a través de la agencia de desarrollo Bidasoa activa.

Durante sus tres meses de actividad, más de un centenar de personas se han interesado en conocer y participar en la iniciativa, en la que han podido explorar, probar y conocer nuevas formas de crear. En cuanto a los perfiles de los asistentes, aseguran desde Bidasoa Activa, han sido muy variados: desde personas curiosas que se acercaban por primera vez al mundo de la impresión 3D a reproducir sus creaciones, hasta personas emprendedoras acostumbradas a realizar sus diseños y prototipos en 3D aprovechando las nuevas tecnologías.

Por tanto, las necesidades de los asistentes fueron diversas. Por un lado, se les mostraron las posibilidades que ofrece la impresión 3D a nivel de usuario, como la creación de objetos de decoración o de piezas de repuesto para todo tipo de artículos, e incluso la impresión de fotografías en formato tridimensional. Por otro lado, también se acercaron a las jornadas personas emprendedoras que acudieron para imprimir sus prototipos e introducir mejoras en la fase de desarrollo de producto de su empresa. Además,

s, durante estas citas se ofreció asistencia técnica personalizada de la mano de la empresa oiartzuarra Tumaker que, además, se complementó con talleres prácticos dirigidos a todas aquellas personas interesadas en adquirir conocimientos en el manejo de estas tecnologías. En concreto, se realizaron un curso de escaneado 3D, un taller de impresión 3D, dos talleres de

La impresión 3D atrajo a más de 100 personas a Irun Factory

Escrito por Administrator

Domingo, 10 de Febrero de 2019 10:16 - Actualizado Lunes, 11 de Febrero de 2019 10:21

diseño e impresión 3D, y un curso de Arduino (una plataforma de creación de electrónica de código abierto).

Según expresaron desde Bidasoa Activa, se espera que esta pequeña comunidad surgida de los encuentros

maker

sea solo el principio de la realización de próximas actividades, programadas y no programadas, para que los usuarios puedan hacer uso de las instalaciones cuando quieran desarrollar un proyecto.